

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	2-6-2013
Mención	Anuncian nuevo paro estudiantil para el 26 de junio. La reunión de la Confech se realizó en la Universidad Alberto Hurtado.

Anuncian nuevo paro estudiantil para el 26 de junio

- Con el anuncio de un nuevo paro nacional por la Educación para el 26 de junio, la Confech llamó a radicalizar el movimiento. Este fue al anuncio tras una reunión en la sede de la U. Alberto Hurtado. Habla: -Diego Vela, presidente de la FEUC -Andrés Fielbaum, presidente de la FECH - Moisés Paredes, vocero de la Cones -Isabel Salgado, vocera de la ACES Menciones: -Sebastián Piñera, presidente de la República -Intendencia Conduce: Sin información.